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Способствовать раскрытию талантов и реализации возможностей

Председатель  профсоюзного  комитета  корпуса  цветного  литья 
Татьяна Леонидовна Серова  о своих помощниках –  членах профкома – 
рассказывает с большой теплотой и даже с гордостью.

-  У  нас  очень  работоспособный  коллектив.  Отлично  ведет  дела 
председатель комиссии по работе с детьми Елена Николаевна Петькина. В 
любом  деле  не  подведет  Александр  Николаевич  Голубев.  Комиссией  по 
охране  труда  прекрасно  руководит  Михаил  Иванович  Борисов.  Ольга 
Михайловна  ПУЛИНА  отвечает  за  спортивную  жизнь.  Физоргом  она 
избрана  недавно,  но  это  направление  всегда  было  ей  близко:  она  сама  с 
удовольствием играет в волейбол. В КЦЛ работают ее сын и зять, которые 
тоже всегда принимают участие в соревнованиях. Дочь (кстати, кандидат в 
мастера  спорта  по  волейболу)  учится  в  институте  и  надеется  в  скором 
времени  влиться  в  наш  дружный  коллектив.  А  значит,  команда 
волейболистов КЦЛ, которая и так на хорошем счету (во II группе заняла 1-е 
место), будет еще сильнее.

- Наши спортсмены успешно выступают не только в волейболе, - добавляет Ольга Михайловна, - в лыжных гонках в этом 
году мы заняли 3-е место, в турнире по перетягиванию каната на молодежном зимнем празднике - 2-е,  по плаванию - 1-е. 
Достойно выглядели наши представители в силовом троеборье. Своих героев спорта у нас все знают, после соревнований мы 
обязательно  вывешиваем  поздравительные  плакаты,  оформляем  фотостенды.  Причем  многие  выступают  не  в  одном,  а  в  
нескольких  видах  спорта:  Татьяна  Дмитриева  и  Ангелина  Букарева  хорошо бегают  (как  на  лыжах,  так  и  без);  Александр 
Горянкин – бегун и волейболист; Ирина Зотова плавает, активно участвуют в соревнованиях Татьяна Хашова, Алексей Пулин...

- А как вы новичков вовлекаете в спортивную работу?
- Очень просто: как правило, они все сами ко мне приходят (я им документы на спецодежду подписываю). И, разумеется, 

обязательно интересуюсь, кто как относится к физкультуре и спорту.
- Люди с желанием участвуют в соревнованиях?
- Да, на спортивные праздники семьями приходят.
- Где вы их проводите?
- В Стригине. Прямо в лесу или на стадионе подшефной школы №114.
- Что бы вы пожелали своим самым активным спортсменам?
- Спортивного азарта в труде и трудового энтузиазма в спорте!
- Ольга Михайловна упомянула среди активных спортсменов  Ангелину БУКАРЕВУ,  - вернулась к разговору о своих 

помощниках председатель профкома, - она у нас еще и совет молодежи возглавляет – с 2004 года.
- Много у вас молодежи? – адресую вопрос председателю совета.
- В возрасте до 35 лет - около 90 человек, - отвечает Ангелина, - это примерно 12% от общего числа работающих. Кроме 

спортивных  мероприятий,  молодежь  привлекает  художественная  самодеятельность.  Ею  у  нас  руководит  обрубщица  литья 
Марина  Сергеевна  Голубева.  Концерты  готовим  ко  всем  праздникам.  Нередко  наших  артистов  приглашают  на  слеты 
профсоюзного актива завода, потому что у нас действительно сильный творческий коллектив. На фестивале, посвященном 100-
летию профсоюзов России, мы заняли 1-е место в своей подгруппе.

-А каковы ваши успехи в интеллектуальных играх?
- В "АЗах наук" мы в прошлом году принимали участие впервые и дошли до полуфинала. А главный энергетик корпуса 

Валерий Иванович Бурцев в индивидуальных соревнованиях занял 1-е место по заводу! Так что перспективы у нас неплохие,  
вот наберемся опыта...

- Какие задачи ставит перед собой совет молодежи?
- Повышать эффективность работы молодых людей, готовить совместные предложения по поддержке молодежи, защите 

их  интересов,  помогать  начинающим  осваивать  принципы  производственной  системы  ОАО  "ГАЗ",  вовлекать  их  в 
рационализаторскую  деятельность,  в  культурную  и  спортивную  жизнь  коллектива,  способствовать  раскрытию  талантов  и 
реализации возможностей молодых.

- На чью поддержку вы опираетесь?
-  Начальник  корпуса  Роман  Евгеньевич  Букарев,  специалист  кадровой  службы  Ирина  Владимировна  Филиппова,  

председатель профкома Татьяна Леонидовна Серова всегда помогают, за что им большое спасибо.
Алла НОВИКОВА.
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